



11/18 持久走大会がんばりました

今年の3月1日の東京マラソンで、2時間5分29秒の日本記録を出して、1億円をゲットした大迫傑選手のごことはご存じだと思います。

実は大迫選手は、3000m 7分40秒09、5000m 13分08秒40の日本記録もっています。大迫選手はとても負けず嫌いで、自分より強い人に戦いを挑み続けて、自分を高めてきたそうです。

持久走大会を通して、子どもたちには3つの力・心(①体力 ②忍耐力 ③向上心)を育ててほしいと思っていました。

多くの子どもたちが、「持久走はきつくて、できることならない方がいい」と思っているのではないのでしょうか。練習の時も「走りたくないな。きつくてやめたいな。歩きたいな。」と弱い心が出たことがあったと思います。でも、子どもたちは、朝の5分間走やコースでの練習、そして本番も最後までがんばっていました。また、大迫選手と同じように、「昨日よりもっと速くなりたい。そのためには、こんな走りしよう。」いろいろと考え、自分をもっと伸ばしたい、向上させたいと思ってがんばってきました。

持久走大会で身に付けた力・心をこれからの学習や生活に生かしていってくれることを期待しています。

地域の皆様、保護者の皆様、子どもたちへの温かな声援、交通整理などご協力いただきありがとうございます。

【各学年の1位】

| | 男子 | 女子 |
|----|----------------------------|---------------------------|
| 1年 | 平本 頼加 <small>らいか</small> | 平井 美久 <small>みく</small> |
| 2年 | 東川 透留 <small>とる</small> | 濱崎 優芽実 <small>ゆめみ</small> |
| 3年 | 川本 真矢 <small>しんや</small> | 大磯 日和 <small>ひより</small> |
| 4年 | 杉田 翔音 <small>しょうおん</small> | 平井 理彩 <small>りま</small> |
| 5年 | 松崎 颯真 <small>そうま</small> | 小浦 莞奈 <small>かんな</small> |
| 6年 | 竹中 瑠哉 <small>りゅうや</small> | 西田 夢彩 <small>ゆめあ</small> |



【スタートの様子 上：1年 下：6年】

読み書かせスタート

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、活動を自粛した「読み聞かせ」が、10月27日からスタートしました。

この日を子どもたちはとても楽しみにして、朝からワクワクしながら職員玄関のウエルカムボードの名前を見ていました。

読み書かせの方々の演出や表情、声色や声のトーンの変化など、その表現がすばらしく、子どもたちは夢中になって話を聞いていました。

これからも毎週火曜日の朝自習の時間を利用して活動を行っていきます。本が大好きな子どもたちが増えることだと思います。



【10/28 3年生「とべないほたる」読み聞かせ】

2年生町探検 i n 高戸・樋島・大道



【高戸：北垣水産】



【樋島：観乗寺】



【樋島：よしやホテルきらら停】



【大道：天草梅肉ポーク】

【北垣水産】 2年 東川 とおる
北がき水さんでとれたちりめんが、東京やさんパールにもって行って売られているのをはじめてしりました。タツノオトシゴがとれるのははじめてしりました。こちら辺に海がめがいているのはあんまりしりませんでした。あみが200mから300mと、とても長いのでびっくりしました。いろんな話がきけてよかったです。

龍ヶ岳町には、子どもたちの学びを豊かにする生きた教材がたくさんあります。地域の方々と交流をとおして、子どもたちには、①人と関わる力 ②自分の未来を切り拓く力 ③人を思いやる心 ④感動する心 ⑤故郷を愛する心などが育つと言われます。

2年生は町探検で、10月21日（水）に北垣水産、10月26日（月）に観乗寺、よしやホテルきらら停、天草梅肉ポークに行きました。北垣水産ではちりめんじゃこ漁の様子を聞き、観乗寺では立派なお寺を、よしやホテルきらら停では大浴場や部屋を見学し、天草梅肉ポークでは豚のえさの工夫や、豚は生まれて7ヶ月で130キロに成長すること知りました。

皆様にはコロナ禍の中、対応をしていただきありがとうございました。今回の探検で龍ヶ岳のことをたくさん学び、自分たちのふるさと龍ヶ岳町のことをもっともっと大好きになったことだと思います。

【観乗寺】 2年 佐々木 りょう
わたしがはじめてしたことは、観乗寺が1604年にたてられたということです。もっとはじめてしたことはありませんが、中でも一番びっくりしました。そして、じゅうしょくさんが「50年いじょうもしごとをしている」と言われていたから、それもびっくりしました。しごとをするのはたいへんけど50年いじょうときいて、すごいなと思いました。それにお年よりの人がいっぱいくるから、いすがおいてあったので、ちゃんとかんがえてあるんだなと思いました。

【よしやホテルきらら停】 2年 山中 せりな
お客さんが1日20人から30人くるときいたことがなかったので、びっくりしました。見学をしてあやさんのおとうさんがりょうりをしているとはじめてきました。みんなでおへやに入ってみると、たたみのへやもあるのですごいなと思いました。きらら停は3かいだてでした。ほかにもたくさんのおへやおふろを見せてもらい、びっくりしました。また行きたくなりました。

【天草梅肉ポーク】 2年 木戸 まなと
ばい肉ポークにはいろいろな肉があることがわかりました。見つけたものは、きかいが2つもあって「あれなんだろう」と思いました。お肉を切るきかいでした。たのしかったことは、ウイナーにシールをはったことです。おもしろかったことは、ばい肉エキスがしょうゆみたいたいなおいがしていたことです。見学できてたのしかったです。そして、ばい肉ポークではたらく人と話しができてよかったです。

学校のホームページは毎日更新しています。是非ご覧ください。